

風

かぜ

カゼ

2003.6-17発行No. 58

◇芝組8期連続研修会が当山で

去る6月7日8期連研が当山で開催されました。芝組13カ寺の門信徒有志が集まり、「真宗における儀式」をテーマに掲げ、話し合い法座が行われました。

私たちは日常生活の中で、しきたり、習慣に対し、比較的真摯に正面から取り組みをするのに対し、仏事に関しては関心度が薄いきらいがあるのではないか。例えば焼香作法にしても、前の方に倣うことが多く、一貫性がない。と、実態と反省の言が印象的に話された。意味を持つ形の大切さを再確認した会でした

◇お盆に寄せて

お盆が近づいてまいりました。7月のお盆に合わせて、当山ではご本堂に切籠灯籠を飾り皆さんのお参りをお待ちしております。

ご存知の通りお盆はお墓参りを通して(亡き故人を通して)仏さまに会う厳粛な伝統的仏教行事なのです。私は今生きているのを当然と思い勝ちですが、私の先祖のどなたか一人でも存在なかったら、私は絶対に私の生は有り得ないのです。タテの繋がりの深さを有り難く受け止めたいばかりです。

◇今月の安樂寺伝道掲示板

それぞれに

特色あり

花の優しさ

雑草の根強さ



〒105-0014

東京都港区芝1-12-18 安樂寺 03-3451-1509